
 
 

 

 

Vorstand WaldZürich 

Kurzprotokoll vom 25. August 2020 

 

Der Vorstand diskutiert die aktuelle Situation beim Käferholz, auf dem Holzmarkt und die 

Preisbildung. Bis zu Klärung der rechtlichen Situation auf nationaler Ebene durch die WEKO 

wird WaldZürich keine Richtpreisempfehlungen mehr erarbeiten und setzt die Tätigkeit in der 

regionalen Holzmarktkommission aus. 

Der Vorstand bedauert, vom Raumplanungsamt nicht in die Anhörung zum Landschaftsin-

ventar einbezogen worden zu sein. WaldZürich verlangt vom ARE, noch angehört zu wer-

den. Der Vorstand wird orientiert über den positiven Ausgang der externen FSC-Audits 2020 

in der Region Zürich - Schaffhausen, sowie in der gesamten Gruppe Artus. WaldZürich plant 

mit JagdZürich zusammen für den Frühling 2021 ein "Jagdforum" rund um das Thema Jung-

wald. 

WaldZürich, Geschäftsstelle, 11. September 2020 


